

ADIOS A MONTERREY.

Te quiero, Monterrey.... Montes Reales!
Coronados de nubes de oro y rosa
y a tus plantas, tendiéndose olorosa
una alfombra imperial de naranjales.

Asoma allá en Oriente
tu fábrica de fábricas preclara
y en cataratas de metal ardiente
como un bajo potente
sigue cantando el nombre de Ferrara.

Al norte, sin cesar su vuelo arranca
bajo la comba de tu azul profundo,
bandada de ambafina Carta Blanca
A su misión de refrescar al mundo.

Y allá.. la de los límpidos cristales
envidia de las artes venecianas,
retrata en transparentes filigranas
las violetas y lirios virginales
de todas las florestas mexicanas.

Y allá dulces y muebles y galletas
y esmaltes y primores
todo con mexicanas etiquetas
todo con sus banderas tricolores.

Y en tu centro la Santa Factoría
de la fé, de la paz y la alegría,
tu hispana Catedral que yo venero
Patrono, Cristo Rey..... yo humilde obrero.

Mariano Cuevas

Monterrey, si eres fuerte y eres sana
y eres buena cristiana
por tu virilidad y tus blasones
que bafdos anticuados y ramplones
ya no te vuelvan a llamar " Sultana "

Mariano Cuevas

Monterrey, N.L., 31 de marzo de 1942

*Antojos de
Ignacio
Barrera y del
Castillo
delegado
el
Monterrey
31 de marzo de 1942*